

3月のご案内

- さわやか女性教室
3月10日(月)楽しく脳トレ 閉級式
- いきいき学級
3月14日(金) 閉級式
- 山舟生地区社会福祉協議会



振興会から

今月は振興会からは特にございませんが 年度末の3月、各種団体におかれましては、活動ご苦労様です。つきまして総会等の予定があると思います。インフルエンザ、コロナ感染者が増えているようですので充分注意し対応お願いいたします。

消防団より

春の火災予防運動 3/1～3/7 空気が乾燥し火災が発生しやすい時季です。火災予防思想の一層の普及を図り火災の発生を防止し、生命、財産の損失を防ぐことを目的として実施しています。

初午行事 3月9日(日)午前10時00分～ 農村広場

一般の方の参観、大歓迎です。 火災が多発しています。 **火の用心お願いします！**

いきいき学級 ポッチャ体験

2月12日(水)、寒くても軽く体を動かす運動ということでパラリンピック競技のボッチャを体験しました。届かない人、オーバーする人、一投ごとに歓声があがり冬季の健康増進になったようでした。



山舟生史跡探訪「清水聖観音堂」 山舟生字清水地内

伊達準秩父33観音13番札所、講中 坊・清水・板木 22戸 代表 斎藤英博氏

赤ダキ石の階段を上ると西向きの赤い屋根の清水観音様がある。近くで二つの川が交差し、清き水に恵まれ、人々の生活を支えてきた。道路わきを流れる水路は、日々の生活用水と和紙づくりに利用された。春秋の祭り、暮れ、年始には世話人が清掃管理し参拝者を迎え家内安全、子育て円満を祈願している。多数の人のおいでを待っています。

御詠歌 身のあかを 清きしみずに ぶりすぎ 西のみくくに むこふうれしさ (新井如禅)



さわやか女性教室

2月は、長生会のスカットボールをお借りして、スカッとしようと思うように打てない人気のスポーツを体験しました。その後お茶会を開催しました。



つるし雛作品展
さわやか女性教室の
作品です

「編集後記」 3月は年度末です。寒暖差が激しいこの頃、皆様体調を崩してはいませんか。気を付けてくださいねー

おもしろ短歌コーナー (山の爺や)

○言う前に返事の言葉予想して
○かげろうは春のうらら立ちゆうぎ
老いて今でも杖をこぼみて